

# JIS.CO.ID

## Kekuatan 5 Figur Terbaik Bakal Calon Bupati Jeneponto 2024 Mendatang

Syamsir, HR - JENEPONTO.JIS.CO.ID

Mar 18, 2023 - 14:38



*Inilah 5 Bakal Calon Bupati Jeneponto pada Pilkada 2024 mendatang.*

JENEPONTO, - Pemilihan kepala daerah (Pilkada) terbilang sudah diambang pintu. Sejumlah publik figur semakin ternar diperbincangkan diberbagai media sosial. Bahkan, mulai menjadi objek pembicaraan di tengah-tengah masyarakat.

Pertanyaanya, siapakah diantara mereka para aktor politik yang bakal menduduki "Tahta" kepemimpinan Kabupaten Jeneponto 5 tahun kedepan.

Melalui media ini, salah seorang tokoh politik, Hardianto Haris yang juga mantan ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Jeneponto mengemukakan argumen dan berasumsi melihat kekuatan bakal calon terbaik yang maju pada kontestasi Pilkada Jeneponto 2024 mendatang.

"Saya ini secara pribadi berargumen dan berasumsi melihat kekuatan beberapa aktor politik jika mereka maju bertarung," katanya kepada Media, Sabtu (19/3/2023).

Ia menyebut, kelima figur calon Bupati yang bakal maju bertarung di Pilkada Jeneponto 2024 mendatang. Yaitu,

Wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir, SE.,MM, beliau adalah orang yang memiliki fakta historis politik yang tak pernah gagal dalam setiap kontestasi politik. Beliau memiliki modal kekuatan besar, pasalnya, selain Wakil Bupati Jeneponto, beliau juga sebagai Ketua DPD Partai Nasdem Jeneponto.

Disisi lain, H. Paris Yasir adalah sosok publik figur yang dekat dengan lapisan masyarakat yang selalu pula hadir memberikan solusi kepada setiap persoalan-persoalan kelompok di tengah-tengah masyarakat. Rutinitas bersilaturahmi dengan lapisan masyarakat juga sangat terjaga sehingga mendapat banyak apresiasi disemua kalangan.

Sosok kesederhanaan H. Paris Yasir bukan hanya dikenal pada tingkat kalangan atas, namun juga cukup dikenal bagi kalangan masyarakat bawah. Berjiwa sosial, kepedulian dan bentuk perhatiannya begitu tinggi terhadap rakyat.

Tak hanya itu, Wakil Bupati H. Paris Yasir aktif menjalankan kegiatan roda Pemerintahan di dalam dan luar daerah, menjadikan pula popularitas dan elektabilitasnya tetap tinggi.

Adanya fakta tersebut, sehingga masyarakat Jeneponto melayakkan dan menginginkan H. Paris Yasir naik kelas dari Wakil Bupati menjadi Bupati Jeneponto periode 2024-2029.

Begitu pula, H. Muhammad Sarif Patta, SH.,MH atau yg lebih dikenal Kr Patta jika maju pada Pilkada 2024 memiliki kekuatan dan kans besar. Pasalnya, saat ini dia adalah seorang Anggota DPR Provinsi Fraksi PKB yang memiliki suara terbanyak dipilcaleg 2019 lalu.

Kr. Patta juga selaku Ketua Partai PKB di Jeneponto, yang dimana di bawah kepemimpinan beliau berhasil mendudukkan empat Anggota DPRD di Jeneponto. Selain itu, Partai PKB memiliki struktur terlengkap disemua tingkatan semua pengurus, anggota dan kader PKB solid mendorong Kr. Patta maju di Pilkada 2024.

H. Muhammad Sarif Patta juga adalah sosok anggota DPR Provinsi yang rutin bersilaturahmi dengan lapisan lapisan masyarakat Jeneponto menampung aspirasi masyarakat secara langsung. sehingga hal ini membuat popularitas dan

elektabilitasnya tetap tertinggi jika maju sebagai Calon Bupati Jeneponto.

Hal lain adalah, Dr. Azhari Fakhshirie Radjamilo atau dikenal AFR tentu pula memiliki kekuatan besar jika beliau kembali maju sebagai kandidat Bupati Jeneponto 2024 mendatang. AFR saat ini sedang menjabat Kepala Dinas Perindaq Sul-Sel tentu banyak bersentuhan dengan kalangan para ASN diberbagai daerah naungan Provinsi Sul-Sel khususnya kalangan ASN di Kabupaten Jeneponto.

Sehingga hal itu, AFR dapat terus menjalin silaturahmi dan ke akrabannya dengan para ASN khususnya di Jeneponto, tentu dapat menjadi relasi dan jaringan bagi AFR saat maju di Pilkada Jeneponto.

Selain beliau Kepala Dinas Perindaq Sul-Sel, yang dimana Perindaq adalah Instansi yang memiliki tugas dan fungsi meningkatkan kesejahteraan para pelaku UMKM, pasti banyak berinteraksi dan membantu para pelaku UMKM dalam meningkatkan bidang usaha khususnya di Jeneponto, peluang tersebut dapat menjadi kekuatan besar bagi AFR jika maju di Pilkada 2024.

Disisi lain, adapula santer terdengar pendatang baru bakal calon Bupati Jeneponto pada pilkada yang akan datang, yang pastinya pendatang baru ini adalah sosok yang tak kalah populer dengan para bakal calon Bupati Jeneponto.

Dia adalah, Syamsuddin Karlos, tokoh Politik Jeneponto yang memiliki fakta historis atau karier politik yang luar biasa capaiannya. Panggilan yang akrab disapa Karlos itu, saat ini duduk sebagai anggota DPR Provinsi Sul-Sel dari Fraksi PAN.

Beliau adalah Senior PAN di Jeneponto yang memiliki pula kekuatan besar jika maju di Pilkada 2024 mendatang. Rutinitasnya bersilaturahmi dengan lapisan masyarakat dan jiwa sosialnya yang tinggi membuat pula diinginkan oleh banyak lapisan Masyarakat Jeneponto untuk bertarung.

Santer pula terdengar, mantan Sekda Jeneponto DR. dr. H Syafruddin Nurdin atau yang dikenal The Doctor, beliau juga akan maju sebagai kandidat Bupati Jeneponto 2024.

Selain mantan Sekda, beliau juga adalah mantan Kepala Dinas Kesehatan dan Mantan Kepala Puskesmas di Jeneponto.

The Doctor, saat ini dikenal sebagai orang yang dekat dengan kalangan Akademisi, kalangan Tokoh Agama dan kalangan Organisatoris. Selain itu, The Doctor adalah sosok figur yang telah banyak memberikan sumbangsi pemikirannya untuk kemajuan dan perubahan daerah Jeneponto di bawah kepemimpinan Iksan Iskandar.

Sewaktu The Doctor menjabat sebagai Kepala Dinas Kesehatan berhasil membangun Puskesmas Puskesmas di pelosok Jeneponto sehingga hal ini membuat Masyarakat Jeneponto memudahkan mendapatkan Pelayanan Kesehatan yang maksimal.

Tak hanya itu, The Doctor juga sosok tokoh yang dianggap memiliki stratak politik yang matang dan jitu, hal itu dibuktikan dengan mendudukkan istri beliau di

DPRD Jeneponto dan anaknya di DPRD Provinsi melalui Partai Besutan Prabowo Subianto yakni Gerindra.

Hal itulah, tentu The Doctor juga memiliki kekuatan besar jika maju di Pilkada 2024 mendatang.

Kelima publik figur tersebut layak menjadi Bupati Jeneponto 2024 - 2029, untuk meraih kemenangan pada kontestasi Pilkada Jeneponto.

Sisa bagaimana, strateginya masing-masing kandidat tersebut. Namun, yang pasti bahwa keenam publik figur ini memiliki visi yang sama untuk membangun dan memajukan Jeneponto menjadi daerah terbaik di Sulawesi Selatan.

"Semoga Pilkada Jeneponto 2024 berjalan lancar dan aman tanpa ada konflik yang merugikan orang banyak," pungkasnya.

Penulis: Hardianto Haris

Editor: Syamsir.